



¿Qué es lo primero que hacia el profeta, la paz y las bendiciones de Al-lah sean con él, cuando entraba a su casa? Ella dijo: usar el siwak.

Narró Shuraih Ibn Hani: le pregunté a Aisha -Al-lah se complazca de ella- ¿Qué es lo primero que hacia el profeta -la paz y las bendiciones de Al-lah sean con él- cuando entraba a su casa? Ella dijo: usar el siwak.

[Hadiz auténtico (sahih)] [Registrado por Muslim]

Aisha -Al-lah se complazca de ella- informó que lo primero que hacia el profeta -la paz y las bendiciones de Al-lah sean con él- al entrar a su casa era usar el siwak, el cual está legislado usar en todos los momentos, entre los mejores que designo Al-lahe está cuando se entra al hogar, es posible que sea para eliminar la suciedad que pueda haber después de hablar mucho en público.

<https://sunnah.global/hadeeth/es/show/3652>

